



An den Vorsitzenden  
des Jugendhilfeausschusses  
Herrn Ewald Keils  
Rathaus

53332 Bornheim

Wir in Bornheim.



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bornheim  
Vorsitzende: Petra Heller  
Wagnerstraße 3, 53332 Bornheim  
Telefon: 02227/81257  
Mobil: 0172 582 1182  
E-Mail: achim\_petra.heller@t-online.de

21.10.2011

### ***Städtische Kindertagesstätte Secundastraße***

Sehr geehrter Herr Keils,

bitte nehmen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Jugendhilfeausschusses am 01. Dezember 2011:

#### **Beschlussentwurf**

Der Jugendhilfeausschuss beauftragt den Bürgermeister zeitnah ein neues Standortkonzept und Planungen für die Verlagerung der Kindertagesstätte Secundastraße vorzustellen und den Ausschuss über die Terminplanung hierfür zu informieren.

#### **Begründung**

Durch die Veräußerung des Klosters an einen privaten Investor kann die Kindertagesstätte Secundastraße langfristig nicht am jetzigen Standort verbleiben, da die Nutzung des Gebäudes verändert werden soll. Zurzeit werden in der Einrichtung 95 Kinder betreut. Auch wenn weiterhin von insgesamt sinkenden Kinderzahlen ausgegangen wird, werden die bisher am Standort Secundastraße angebotenen Plätze nicht in anderen benachbarten Einrichtungen kompensiert werden können. Da die Standorte der Kindertagesstätten im Ortsteil Bornheim sehr dicht bei einander liegen, sollte bei der Auswahl eines neuen Standortes auch die neu im Flächennutzungsplan ausgewiesene Wohnfläche bei den Überlegungen berücksichtigt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Heller  
Fraktionsvorsitzende  
CDU

Gabriele Deussen-Dopstadt  
Fraktionsvorsitzende  
Bündnis 90/Grüne

Gabriele Kretschmer  
Ratsmitglied  
CDU